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Kleine Anfrage Barbara Freiburghaus (FDP): Besteht eine Beschaffungsstra-
tegie von Fahrzeugen mit Antrieben aus erneuerbarer Energie für die Stadt-
verwaltung? 

 

 

Elektrofahrzeuge der heutigen Technologie sind bereits viel effizienter als vor ein paar Jahren und 

können gerade auf Stadtgebiet flächendeckend für die Erfordernisse der Verwaltung genutzt wer-

den. Der Wirkungsgrad und die Belastbarkeit der heutigen Speicherträger sind auf einem Niveau, 

das selbst den Ansprüchen von schweren Nutzfahrzeugen genügt. Der benötigte Strom soll gezielt 

aus erneuerbaren Energiequellen bezogen werden. Vermehrt, aber für die Schreiberin unkoordi-

niert, beantragen einzelne Direktionen dem Stadtrat in diesem Zusammenhang den Ankauf von 

Elektrofahrzeugen. Es fehlt aber offenbar eine Gesamtstrategie. Im STEK 2016 hat die Schreiben-

de keinen Hinweis dazu gefunden. 

Der Gemeinderat wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten: 

1. Besteht eine Gesamtstrategie für den Ankauf von Fahrzeugen der Verwaltung? Wenn ja, wo ist 

diese einsehbar? 

2. Wie wird der Einkauf mit der 100%-Stelle des Flottenmanagers koordiniert? 

3. Welchen Anteil am Gesamtfuhrpark besteht zurzeit aus Elektrofahrzeugen? 
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